

校訓 求め拓く子 気品と潤いのある東小学校



# 学校だより

令和6年度9月号

令和6年8月29日発行

蕨市立東小学校

048(442)2154

児童数 1年生51人 2年生69人 3年生64人 4年生62人 5年生67人 6年生69人 ひまわり11人 計393人



## パリオリンピックを観て

校長 菅原 義裕



40日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。この夏休みは本当に猛暑の日々でしたので、子供たちの元気そうな顔や声に触れ、内心ほっとしました。また、報道等で水の事故、交通事故等を見聞しましたが、休み中本校では大きな事故なく子供たちが過ごせたようで、本当に良かったと思っています。

休み中、私は外が暑すぎて家の中にいることが多かったのですが、みなさんはどう過ごされたでしょうか。私は以前学校だよりで申し上げたように、読みたい本をたくさん読むことができましたし、観たい映画も観ることができました。最近軽い腰痛持ちで、読書中や映画鑑賞中時々腰が痛くなったことを除いては、やりたいことができたので、良い夏休みが過ごせたと思っています。

ところで、夏休み中パリオリンピックがあり、皆さんもご覧になったと思います。思えば3年前、前回の東京オリンピックが、新型コロナウイルスが蔓延し、東京、埼玉、千葉では緊急事態宣言が出される中、いくつかの競技が無観客で実施されたことは記憶に新しいところです。あの時は新型コロナウイルスのせいで、さまざまなことが制限され、選手もかなり厳しい条件の中で戦っていましたし、スポーツ関係者や観客等もそれぞれの立場で支援や応援をしたりしていました。そのことを思うと今回は大会中いろいろなことがありましたけれども、まずは新型コロナウイルスのことを考えずに実施できて良かったとつくづく感じています。

さて、皆さんは今回のオリンピックを観てどう思われたでしょうか。私の感じたことは大きく2つです。

1つ目は、メダルを取った選手にインタビューをすると口を揃えたように、選手が「家族やコーチ、多くの人に支えられてここまで来られました。皆さんに感謝しています。」と話していました。そこで、皆さんにもぜひ自分のことを支えてくれている人に感謝の念を持ってほしいということです。中でもスケートボードの堀米選手は、前回の東京オリンピックが終わってからの3年間が地獄だったけれども、応援してくれるみんなの思いが出たと思う、と語っていたのがとても印象的でした。スポーツを続けるために本人のたゆまない努力は当然ですが、周りの人の支援が絶対必要だと思います。転じて、私たちは皆、スポーツ界のような世界だけではなく日常の生活の中でも、多くの人に支えられています。改めてそう感じた私は、感謝の気持ちを持ちました。そこで、改めて皆さんにも、自分は多くの人に支えられて生きていると感じてほしいと思った次第です。

2つ目は困難に立ち向かい、乗り越えることの大切さです。メダルの数がたびたびテレビで放送されていましたが、メダルを取ったら素晴らしい、取れなかったら意味がない、ということではないし、結果がすべてではありません。あくまで選手がそれまでのいろいろなことを乗り越えてがんばってきた結果であり、その努力する過程が尊いのだと思います。たとえ負けてでもです。しかし、今回オリンピックに参加した選手に対し、心無い意見や批判がSNS等を通じてありました。更には、ある選手が負けた際の審判への批判や対戦相手の選手への中傷もありました。オリンピックに参加して必死に戦った選手だけでなく、審判や相手選手に対し、なぜそんなことが言えるのでしょうか。選手だけでなく、審判も日頃どれだけ努力しているのかわかっていたら、そんなことは言えないと思います。あるスポーツの審判の人を更に審査する方が知り合いにいますが、公正に試合を進めようと審判の人でも日々研鑽を重ねています。私は子供たちに、本番までに多くの困難に立ち向かい、心が折れそうになりながらも立ち上がって、オリンピックの舞台に立った選手たちから、その困難に立ち向かっていくこと、耐え忍び苦難を乗り越えていくことの大切さを感じ取ってほしいと思っています。

夏休み中に4年生のヘチマ・5年生の稲が大きく成長しています。



1学期から4年生が育てているヘチマと5年生が田植えをして育てている稲が大きく成長しています。まだまだ残暑が厳しい毎日ですが、実りの秋は近づいています。ヘチマは職員室前の花壇にあり、稲は自然広場の北側に植えていますので、ご覧になってください。

## 2学期の主な行事予定



※現時点での予定ですので、変更する場合があります。

- |     |        |                    |                                       |
|-----|--------|--------------------|---------------------------------------|
| 9月  | 2日(月)  | 給食開始・通常日課          | 9月の給食費の引き落としは9日です。教材費の9月の引き落としはありません。 |
|     | 6日(金)  | 修学旅行説明会            |                                       |
|     | 20日(金) | 修学旅行6年(～21日)       |                                       |
|     | 24日(火) | 6年修学旅行振替休業日        |                                       |
| 10月 | 18日(金) | 運動会前日準備5時間授業       | 昨年同様、午前中の開催となります。                     |
|     | 19日(土) | 運動会                |                                       |
|     | 21日(月) | 運動会振替休             |                                       |
| 11月 | 1日(金)  | 学校公開日              |                                       |
|     | 9日(土)  | 学校土曜公開日(校内音楽会)     |                                       |
|     | 11日(月) | 土曜公開振替休業日          |                                       |
|     | 12日(火) | 特別日課4時間授業(給食終了後下校) |                                       |
|     | 14日(木) | 埼玉県民の日(お休みです。)     |                                       |
|     | 29日(金) | 5年授業参観懇談会          |                                       |
| 12月 | 3日(火)  | 3・4年授業参観懇談会        |                                       |
|     | 4日(水)  | 市内ミニバス親善大会         |                                       |
|     | 5日(木)  | 6年授業参観懇談会          |                                       |
| 12月 | 6日(金)  | 1・2年ひまわり授業参観       |                                       |
|     | 11日(水) | 希望制保護者面談(～12日)     |                                       |
|     | 13日(金) | 成績処理期間5時間授業(～18日)  |                                       |
| 12月 | 24日(火) | 2学期終業式             |                                       |

左の行事予定にはありませんが、こんなことにも取り組んでいます。

- 縦割り遊び(9/27)
- 挨拶運動(10/28～11/1)
- 教育相談日(10/29, 11/1)
- 縦割り読み聞かせ(10/30)
- 東っ子なかよし祭り(11/22)
- 縦割り落ち葉掃き(11/25～)

### 情報発信を行っています。

現在、東小では様々な形で情報の発信を行っています。ぜひ一度、ご覧になってください。

＜東小が活用している発信方法＞

- お手紙・・・情報発信の重要な手段です。
- コドモン・・・メール配信のほか、資料室には、この学校だよりを掲載しています。
- まなびポケット・・・学年によっては活動の様子などを発信しています。
- 東小HP・・・学校だよりの他、活動の様子、行事予定などを掲載しています。

今後も開かれた学校を目指し努力してまいります。  
※アクセス方法、ログインの仕方などがわからないときは学校にお尋ねください。

### 重要 出欠連絡にご留意を

コドモンを利用しての出欠連絡にご協力いただいております。まだコドモンに登録されていない方は、必ず学校まで電話連絡をお願いいたします。

### 高温時の校庭利用について

学校では外の気温が35度を超えた場合は健康・安全のため、外での教育活動が行えないきまりになっています。引き続き放課後も校庭利用ができませんのでご承知おきください。

2学期もどうぞよろしく  
お願いいたします。

8・9月の詳しい行事予定は「学校だより夏休み号」又は「コドモン資料室」、「ホームページ」などでご確認ください。